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des Abgeordneten Kampichler 
und Kollegen 
an den Bundesminister fur Inneres 

ANFRAGE 

.. betreffend unbesetzte Dienstposten der Gendarmerie im Bezirk Neunkirchen. 

Folgt man den Meldungen der Bezirkspresse, sind im Bezirk Neunkirchen zur Zeit 20 

Planstellen der Gendarmerie unbesetzt. Diese Tatsache verunsichert die betroffene 

Bevölkerung. Die Menschenfuhlen sich von der Exekutive nicht im erforderlichen Ausmaß 

geschützt.· . 
Die unterzeichneten Abgeordnetenrichtendeshalb an den Bundesminister fur Inneres folgende 

ANFRAGE: 

1) Wieviele Planstellen sind zur Zeit im Bezirk Neunkirchen unbesetzt und welche 
Gendarmerieposten sind davon im einzelnen betroffen? 

2) Bis wann ~erden die Posten nachbesetZt? . 

.. 3) Was werden Sie im Interesse derBevölkeru~g unternehmen, daß alle Gendarmerieposten so 
ausgestattet sind, daß die Sicherheit in höchstmöglichem Ausmaß gewährleistet ist? 
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